

No Cierren La Puerta a la Oportunidad Educativa

Históricamente la educación en América les ha abierto la puerta a todos los miembros de nuestra sociedad.

Desafortunadamente, la administración Bush y el congreso republicano han pasado cambios devastadores a los programas educativos que tradicionalmente benefician familias latinas.

Hace tres meses, el congreso desgarró fondos educativos deshaciéndose de \$12 billones en programas de asistencia estudiantil, el ataque más grande en programas de ayuda estudiantil en la historia. El esfuerzo para renovar los programas han fallado, logrando complicar los gastos universitarios de las familias latinas.

El congreso ahora está considerando un presupuesto que aún recortará \$2.2 billones para programas de educación. Esto impactaría programas como Head Start y hasta préstamos para el colegio o universidades que ayudan a familias latinas.

Las familias latinas saben que los estudios Universitarios son importantes, pero para entender el proceso de admisión es difícil, especialmente para familias de bajos recursos, y aquellos que son estudiantes de primera generación (hijos de inmigrantes). En el año 2000, estudiantes de familias de altos ingresos tenían un 30% más probabilidad de atender el colegio o universidad que aquellas familias de bajos recursos.

Programas de ayuda como TRIO y GEAR-UP están trabajando para poder lograr disminuir las diferencias, con su ayuda ofrecen asistencia a los estudiantes como ayuda de consejeros y mentores, así como ofreciéndoles información sobre ayuda financiera. Este apoyo es crítico para estudiantes latinos, y a la vez el presupuesto del presidente elimina los fondos para el éxito de estos programas.

El presupuesto también elimina fondos para el Perkins Loan Program. Estos préstamos son importantes para muchas familias latinas que participan en programas técnicos y vocacionales. Estudiantes que reciben este entrenamiento tienen las habilidades que los ayudan a calificar para trabajos de altos ingresos, y empleadores con trabajadores educados que son esenciales para competir en la economía global.

Yo trabajé en las escuelas públicas por veinte años, y entiendo el valor de una buena educación. Los cortes monetarios impactan a la comunidad latina cerrándoles la puerta a la oportunidad educativa. El intentar de ahorrar dinero disminuyendo el presupuesto educativo nos costará más en el futuro, cuando nuestros hijos no puedan competir en el mercado global.

Seguiré luchando en contra de estos reglamentos en el congreso, pero necesito su ayuda. Les pido que se unan a la lucha y hagan que sus voces se oigan en estos asuntos importantes. Unidos, podemos abogar por más fondos para programas educativos, asegurando que todos nuestros hijos reciban una educación de calidad.